

# 2024年3月ご出発1～4週間フィリピン留学ご検討の方必見！

日本から近く安く行けるフィリピン英語留学はその人気コロナ明けでもますます高まってきており、英語学校の国籍はコロナ前よりも増えているため、寮の確保が早期化してきています。この状況の中、日本からはフィリピンへ行く高校生の単独留学も増加傾向にあるのは良いことですが、高校生に対するサポート含む受入体制が整備されている学校は限られているのが実情です。更に年によって3月末～4月上旬間にフィリピンで連休＝学校休講で授業が無いことも問題となっています。そこで**クラーク(マニラから陸路2時間又は成田からの直行便有)のCLARK WE ACADEMY校は3月末の連休と高校生管理の2つの問題を次のように“何れも無料で”解決しています！**

## 2024年3月下旬 フィリピンの祝日に伴う対応

祝日の日付	他の学校様	CLARK WE ACADEMY
3/28(木)	終日休講	1日6コマグループ授業実施
3/29(金)	終日休講	1日6コマグループ授業実施
3/30(土)	週末なため休講	週末なため休講

※4月9日、10日は他の学校様もCLARK WE校も祝日休講となります

## 2日間のグループ授業概要 ※人数等により変更の可能性有

- ・1クラス人数は4～8名
- ・講師はフィリピン人講師で管理職かベテラン講師のみが担当
- ・レベル数は受講人数等により決定
- ・科目は会話、読解、発音、筆記、語彙、文法 ※1コマ=45分
- ・幼稚園でも1日6コマの授業を実施

## 今、注目の留学先クラークとは？

国際空港もあるクラークはもともとアメリカの空軍基地があり、アメリカ人を含む欧米人が多く今なお居住しています。大型ショッピングモールも複数あり、都会と田舎の良さを両方味わえ、治安も日本ほどではないですが良いことで知られています。クラーク空港近くにはアジア最大のウォーターパークをはじめ、乗馬、ゴルフ場更にCLARK WE校から片道90分で行けるスービックエリアには波静かなビーチ、水族館、サファリパーク等があり、豊富なアクティビティスポットがあることもクラーク留学の楽しみのひとつです。



## CLARK WE ACADEMY校の特徴とは？

- ①欧米ネイティブ講師のマンツーマン授業：  
高校生単独留学を含む成人向け全コースに1日1コマはネイティブ講師のマンツーマン授業が組込まれています。
- ②快適で自由な環境、料金も格安：  
緑溢れるキャンパス内には新築のジム、大型プール、バスケットコート等が有。成人生徒様に限っては門限無し。1週間からの留学もOKで料金もリーズナブル！  
※1週・2週間の方には無料で月曜午後授業も有(申込時要申請)
- ③親子留学にも最適：  
4歳～小学校入学前のお子様はキャンパス内の幼稚園で、小学生以上のお子様は語学学校棟で学べる学習環境。
- ④英語+ゴルフ留学：  
キャンパス内にはゴルフ練習場があり、専属コーチによるレッスン付の英語+ゴルフ留学コースも有。更に週1回一緒にラウンドを含むコースもご用意！

★学校動画→<https://www.youtube.com/watch?v=L46IHZef6LQ>

## ✦ 高校生単独留學生徒様には

- 1週目の週末にテスト結果、生活の様子等を盛り込んだ無料レポートを個々の生徒様に対して発行
- 成人生徒様と一緒にの場合を除き外出禁止を徹底管理



▲大型プール・ジムと緑溢れる開放的なキャンパス



▲マンツーマン授業

▲寮は個室・2人・3人・4人部屋有